

## Realizamos obras para garantizar agua con calidad a nuestros usuarios



Pensando en el bienestar de nuestros usuarios de las comunas 4 y 7, realizamos el proyecto: Instalación Redes de Acueducto de Conducción y Distribución en la Zona de Expansión del municipio de Barrancabermeja Fase I, el cual incluyó el traslado de dos líneas de acueducto en inmediaciones del puente Pozo Siete, para seguir garantizando una óptima prestación del servicio de agua potable.

“Contarle a la comunidad que teníamos una situación y era que las líneas principales para abastecer a las comunas 4 y 7 pasaban por el puente Pozo Siete, por eso las reubicamos para sacarlas del área de influencia

del proyecto y con esto evitar posibles daños en las redes una vez entre en funcionamiento el puente; además construimos un tramo de tubería en inmediaciones del barrio Nueve de Abril, el cual amplía la capacidad del sistema para poder seguir otorgando disponibilidades de servicio de agua potable, en la zona de expansión que se tiene proyectada en el POT”, Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente general de la empresa Aguas de Barrancabermeja.



Los beneficios para los más de 18 mil usuarios, son de bienestar y calidad de vida en esta obra que tuvo una inversión de aproximadamente 1300 millones de pesos y que está pensada para el crecimiento urbanístico del distrito.

“Son grandes los beneficios, esta comunidad particularmente viene sufriendo un flagelo, que es el tema de los asentamientos humanos, que se conectan a la red existente y bajan y descompensan el sistema en cuanto a presiones y caudal, con esta inversión se busca estabilizar hidráulicamente y garantizar la prestación del servicio en este sector del distrito”, Vásquez Aldana.